



Mir lidera el triplete español en Cheste y se acerca al título de MotoGP / P. 35

## ROGLIC CELEBRA EN CIBELES SU DOBLETE EN LA VUELTA



Carapaz, Roglic y Carthy ayer en el podio de Madrid. / EFE

PÁGINAS 26-29

## Los nuevos casos de coronavirus bajan a 180, pero la región suma dos muertes más

Cantabria cuenta desde hoy con otros 60 rastreadores del Ejército • Las autonomías extreman las medidas ante la presión hospitalaria

Cantabria contabilizó el sábado 180 nuevos casos de coronavirus y otras dos muertes –un hombre de 71 años y una mujer de 91–, mientras la cifra de hospitalizados e ingresados en UCI tiende a estabilizarse. El número de nuevos casos diagnosticados, 180, es sensiblemente inferior al registrado en las dos jornadas anteriores, 222 el viernes y 308 el jueves. Por otra parte, 60 rastreadores del Ejército de Tierra se suman desde hoy lunes a los otros 60 que ya colaboraban con la sanidad regional en las labores de vigilancia epidemiológica. A nivel nacional, bajan los contagios pero aumenta la presión hospitalaria, especialmente en las unidades de cuidados intensivos. P. 2-3 y 16-17

**El PP de Cantabria denuncia el «despropósito» de gestión en el matadero de Barreda / P.10**

**El cántabro Román Ramos, campeón de España de Superbike en Jerez / P. 36**

**El Laredo se impone 1-0 al Real Unión de Irún en el fortín de San Lorenzo / P. 31**

### ESTADOS UNIDOS

## Joe Biden trabaja ya en la transición, con la pandemia como prioridad

Un día después de que se declarara su victoria, el equipo del presidente electo de Estados Unidos, Joe Biden, reveló ayer sus planes para la transición de poder, con la pandemia, la recuperación económica, la desigualdad racial y la crisis climática en lo más alto de sus prioridades. Respecto a la pandemia, marca una línea muy distinta frente a la gestión de la Administración de Trump, ya que asegura que el Gobierno federal actuará «rápido y con agresividad». / P. 20-24



Joe Biden. / EFE

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.